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Veículos são incendiados
em São Tomás de Aquino

Idoso morre após
sofrer ataque de

abelhas em Itamogi

Santa Cruz conquista
o tetracampeonato

da Taça Paraíso

A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso abriu na se-
gunda-feira (8/12), as inscrições para concurso pú-
blico que oferece mais de 220 vagas, com salários
que variam de R$ 998,00 a pouco mais de R$ 20 mil.
Os interessados podem candidatar-se a vagas para
todos os níveis de escolaridade em cargos como ope-
rador de máquinas, eletricista, técnico em informática,
contador, médico ou professor. As inscrições podem
ser feitas até 16 de janeiro e as provas deverão ocor-
rer nos dias 15 e 16 de fevereiro.                    página 5

Prefeitura de Paraíso abre inscrições
para o concurso público de 2020

Interessados em prestar o concurso público do município
paraisense tem até o dia 16 de janeiro de 2020 para efetivar inscrição

Roberto Nogueira

Criança é atropelada
por motociclista ao

correr para o meio de
avenida atrás de bola

Câmara aprova projetos
do Cidassp, vencimento

de conselheiros tutelares
e doação para a AMA
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
CRECHES
Os dez vereadores que integram a Câmara de
Paraíso estiveram ontem reunidos com o prefei-
to Walker Américo tratando sobre um assunto
que vem se arrastando há pelo menos três se-
manas, ou seja, creches em tempo integral. Con-
forme foi dito, dos 170 alunos que foram
remanejados do período integral, para o parcial,
apenas oito demonstraram dificuldade de adap-
tação.

ENTENDIMENTO
Fazendo jus ao discurso de posse o vereador
Valdir Donizete do Prado empossado há 10 dias,
colocou-se a favor dos 10 vereadores irem até o
prefeito e dialogar a respeito das vagas nas cre-
ches em período integral. Ele opina que a solu-
ção acontece com ações práticas e menos dis-
cursos, inicialmente.

SOMENTE UMA
Na reunião também foi dito que a secretária
municipal de Educação solicitou que pais que
tivessem dificuldade em deixar crianças noutro
local, no meio período em que não estivessem
nas creches, que procurassem a Secretaria de
Educação. Dos 170 alunos remanejados, ape-
nas oito pais foram à Secretaria para demons-
trar a dificuldade”, disse ao Jornal do Sudoes-
te a assessoria de Comunicação da Prefeitura.

CONCURSO
Prefeitura de São Sebastião do Paraíso desde
segunda-feira (8/12) está recebendo inscrições
para o concurso público para preenchimento de
220 vagas que irá realizar em fevereiro de 2020.
As vagas contemplam diversos níveis de escola-
ridade, e os salários variam de R$ 998 a mais
de R$ 20 mil. Inscrições podem ser feitas até o
dia 16 de janeiro acessando o sítio do Instituto
Mineiro de Administração Municipal, ou pesso-
almente, na rua Pimenta de Pádua 1237, de 9
ao meio dia e das 13h30 às 16 horas.

ATRITO
Os vereadores Marcelo Moraes e José Luiz das
Graças apesar de toda afinidade, entraram em
rota de colisão sobre o funcionamento das Co-
missões Processante que tencionava cassar o
prefeito Walker Américo. A questão é de enten-
dimento ou desentendimento de como funcio-
nam os processos. José Luiz aponta que mes-
mo que a Justiça libere o processo, na casa
não passará sequer nas comissões e depois no
plenário onde é necessário ter sete votos favo-
ráveis, o que segundo ele no momento não exis-
te quantidade suficiente para cassar o prefeito.

JURÍDICO
José Luiz das Graças (Mercado Érika), solici-
tou via ofício e quer resposta formal em relação
ao posicionamento do Jurídico da casa de que
a CPP instalada na casa tem condições de pros-
seguir com seus trabalhos. As atividades foram
paralisadas por uma liminar obtida pelo Executi-
vo que impediu fosse feita a votação que pode-
ria cassar o prefeito.  Argumenta que liminar
pode ser cassada e na época chegou-se a di-
zer que seria fácil, só que até agora ela conti-
nua prevalecendo. O vereador não se conforma
com a situação porque entende que existem con-
dições para continuidade do processo.

TRÂNSITO
O trânsito em São Sebastião do Paraíso conti-
nua preocupante em relação ao excesso de ve-
locidade em ruas e avenidas, além de bicicletas
e motocicletas na contramão e em cima de cal-
çadas, entre outras infrações. A expectativa é
que com a municipalização, esses excessos
seriam coibidos, mas ao menos por enquanto
não é o que se vê.

HOMENAGEM
A mais importante homenagem prestada a auto-
ridades pela indústria brasileira será entregue
ao presidente da República, Jair Bolsonaro, na
manhã desta quarta-feira (11), num encontro com
cerca de 650 empresários, integrantes de fede-
rações e associações setoriais da indústria, do
Fórum Nacional da Indústria (FNI) e da
Mobilização Empresarial pela Inovação (MEI).

POLÍTICA É DIÁLOGO
OPINIÃO

Guilherme da Cunha

Na semana passada, a Assembleia de Minas aprovou
o excelente projeto do governador Romeu Zema que
possibilitará colocar salários em dia e pagar o 13º dos
servidores. É uma conquista e um marco no caminho
que Minas está trilhando desde o início do ano para vol-
tar a honrar seus compromissos e a crescer. Já falamos
sobre o projeto em outro artigo, e você pode ler aqui:
bit.ly/PLdo13º.

O texto final foi resultado de muito diálogo e de uma
boa dose de concessões por todos os envolvidos. É um
texto diferente do que chegou à ALMG, em várias partes,
é um texto melhor, e, em outras, pior. De certa forma,
não é o texto dos sonhos de ninguém, mas é um texto
bom para todos e marca um gigantesco avanço para o
Estado. Não à toa foi aprovado por unanimidade.

Nos debates que levaram à formação do texto final
houve momentos tensos. Durante a discussão do pa-
recer da Comissão de Minas e Energia, da qual faço
parte, tentei fazer um último aprimoramento do texto
apresentando emenda, e essa tentativa foi mal recebi-
da por alguns colegas. Segundo o relator, o texto que
ele estava apresentando era resultado de um combi-
nado com vários outros deputados e até mesmo com o
governo, e todos haviam cedido em alguns pontos para
chegar àquela redação. Na minha ótica, o texto apre-
sentava uma imperfeição e ainda havia tempo para
melhorar. Penso que ambos tínhamos um pedaço da
razão.

Palavras duras foram ditas, com o relator me acu-
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sando na própria reunião de estar sendo leviano, e di-
zendo na imprensa que eu estava fazendo uma
molecagem.

Doeu, é claro. Gerou em mim uma sensação de injus-
tiça, é claro. Deu vontade de ir para a guerra contra ele,
é claro. Não fizemos nada disso. Em lugar disso, dialo-
gamos no dia seguinte, buscamos entender o ponto de
vista um do outro, acertamos nossas diferenças e saí-
mos com a certeza de que ambos estavam de boa-fé e
lutando pelo que achavam ser o melhor para Minas.
Ambos votamos favoravelmente ao texto final.

Sinto que hoje estamos mais próximos e mais em
sintonia que antes do triste episódio. Ficou para mim o
orgulho de lutar até o fim pelo que considerava o melhor
e também o aprendizado de saber perder um pouco para
Minas ganhar muito.

Acima de tudo, ficou a certeza de que política é diálo-
go e que divergência se resolve com boa conversa, nunca
com agressão ou ignorância, como tristemente vimos
acontecer na Assembleia paulista, que no mesmo dia
protagonizou cenas de pancadaria e teve até mordida
de um parlamentar em outro. Que eles possam aprovei-
tar não apenas nossos fantásticos queijos e cafés, mas
também nosso exemplo de tolerância e compreensão
mútua.

(Hoje em Dia 09/12/19).

Guilherme da Cunha Advogado pós-graduado em
Direito Tributário e dep. estadual pelo Novo/MG.

Vice-líder do governo na ALMG.

Não é fácil conviver com a modernidade
Tem que ser bonito,  ter status”
Mesmo assim, com tanto excesso
Teimamos viver com sobriedade.

Tentamos viver com disposição, calma
Mas observando a realidade
Verificamos que de corpo e alma
Somos aprisionados pela sociedade.

Muitas vezes tateamos sozinhos no escuro
Por causa de nossa ignorância, alienação
Isto nos deixa sem disposição
Afetando nossa emoção.

Lembramos então, da bolsa de medicamentos
Pílula para dormir, pílula para acordar
E pensamos com isso, tudo compensar
Sem saber aonde parar...

Bernadete Aguiar / Poetisa

LIONS CLUBE CULTURAL

CONTRADIÇÃO

MISSA DE 1.º MÊS DE FALECIMENTO
A Família de

MARIA LUIZA DE
CAMPOS OLIVEIRA

Comunica que neste domingo (8/12)
será celebrada Missa às 09h30 na Igreja
Matriz de São Sebastião na intenção de
sua alma, pelo Primeiro Mês de seu
falecimento.

Você está
buscando o quê?

“Eu”: não faço o que que-
ro, assim posso fazer o que
prefiro. E “você”?

Se todos nós colocásse-
mos nossos problemas em
uma pilha e víssemos todos
os outros como eles são, nós
pegaríamos nossos mesmos
problemas de volta. É, ou
não é?

Assim, estamos buscan-
do o quê? Nossas vontades,
preferências, ou a busca para
a solução dos nossos proble-
mas?

Na minha vida, eu tive
inúmeros problemas. Mas,
hoje, buscando o quê, não
sei. Eu olho para trás, vejo
que apesar de todos os meus
esforços para resolvê-los, a
maioria deles nunca realmen-
te existiu...

Lutamos todos os dias
por alguma coisa que não
sabemos se é o que absolu-
tamente queremos, mas que,
na verdade, sabemos que,
nesta luta diária, todo mun-

do precisaria para ser feliz.
Necessitamos descobrir um
jeito onde os ponteiros do
relógio tirem férias junto com
a gente e passem os minutos
sem pressa de chegada.

Devemos buscar, numa
inocente tarde, o que possa
durar uma eternidade: relaxar,
esvaziar as nossas mentes,
pensar e realizar coisas boas,
rastreando e desvendando os
segredos de uma caixa fecha-
da! “Na busca do ‘o quê? ’ –
tudo é misteriosamente pos-
sível de acontecer”.

Certo pensar como o fi-
lósofo grego Aristóteles: “Só
fazemos melhor aquilo que
repetidamente insistimos em
melhorar. A busca da exce-
lência não deve ser um obje-
tivo e, sim, um hábito”.

Fernando de
MIRANDA JORGE

ACADÊMICO
CORRESPONDENTE DA APC

JACUÍ/MG - E-MAIL:
FMJOR31@GMAIL.COM
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Por João Oliveira

O vereador José Luiz das
Graças apresentou à Câma-
ra Municipal projeto de lei
que intenciona tornar obriga-
tória a presença de salva-vi-
das em áreas de lazer que
tenham piscinas ou atrações
aquáticas, a fim de garantir
a segurança dos seus usuá-
rios. O projeto foi aprovado
como objeto de deliberação
e encaminhado para a Co-
missão de Finanças, Justiça
e Legislação.

De acordo com o proje-
to, estabelecimentos que te-

Vereador propõe obrigatoriedade
de salva-vidas em áreas de lazer

nham  piscinas ou opções
aquáticas de lazer deverão
ser obrigados a dispor de
salva-vidas ou instrutor de
natação, ou até mesmo fun-
cionário treinado para essa
finalidade durante o período
integral de utilização dessas
áreas, bem como durante a
realização de eventos em que
haja circulação de pessoas
no entorno dessas piscinas.

O projeto traz ainda que,
para liberação de alvará, o
estabelecimento deverá
apresentar a documentação
do profissional habilitado em
até 24 horas antes da reali-

zação de qualquer evento
próximo à área com piscinas.
Ainda, para expedição do
alvará deverá ser apresen-
tado documentação do pro-
fissional habilitado.

Segundo a lei, o descum-
primento sujeitará o estabele-
cimento infrator a multa, caso
não se adeque no prazo de 24
horas após advertência. Além
disso, o descumprimento da lei
pode acarretar na cassação
do alvará de funcionamento
do estabelecimento. O proje-
to foi encaminhado para a Co-
missão de Finanças, Justiça e
Legislação.Vereador quer maior segurança para áreas de lazer com opções aquáticas

ASSCAM

Por João Oliveira

A Câmara de Paraíso apro-
vou segunda-feira (9/12), três
projetos de autoria do Executi-
vo Municipal. Foram aprova-
dos o termo de ratificação do
Consórcio Intermunicipal para
o Desenvolvimento Sustentável
da Região de São Sebastião do
Paraíso (Cidassp); projeto que
altera os vencimentos dos con-
selheiros tutelares e projeto que
doa área para a Associação de
Amigos do Autista, AMA.

O Cidassp tem por finalida-
de a destinação de forma cor-

reta dos rejeitos gerados pelos
municípios consorciados vi-
sando melhoria das condições
de saúde pública, meio ambi-
ente e qualidade de vida da po-
pulação, dentre outras de inte-
resse dos entes consorciados,
além de viabilizar a manuten-
ção e operação do aterro sani-
tário de São Sebastião do Pa-
raíso.

Atualmente, o Consórcio
conta com as participações dos
municípios de São Sebastião
do Paraíso, Itamogi, São To-
más de Aquino, Monte Santo
de Minas, Jacuí, Pratápolis e
Fortaleza de Minas, que segun-

do a prefeitura os trabalhos ini-
ciais têm despertando o inte-
resse de outros municipais em
se consorciarem ao Cidassp.

A Câmara aprovou também
o projeto que doa área perten-
cente ao município à Associa-
ção de Amigos do Autista. Con-
forme havia justificado o pre-
feito Walker Américo Olivei-
ra, a AMA promove assistên-
cia às pessoas com transtor-
no do espectro autista a seus
familiares desde 1990 e tem
caráter assistencial, filantrópi-
co e sem finalidade lucrativa.
A doação do imóvel destina-se
a ampliação das atuais instala-

Câmara aprova projetos do Cidassp,
vencimento de conselheiros

tutelares e doação para a AMA
ções onde deverão ser ergui-
das novas edificações, tendo
em vista a necessidade da
ampliação da oferta de servi-
ços pela AMA.

Outro projeto aprovado é o
que trata da alteração de nível
de vencimento da função de
conselheiros tutelares. Em de-
claração, o prefeito aponta que
a estimativa das despesas no
exercício de 2020 serão de R$
20,6 mil e para os exercícios
de 2021 e 2022 as despesas
serão consideradas nos Proje-
tos da Lei de Diretrizes Orça-
mentárias e da Lei Orçamentá-
ria Anual.BRASÍLIA - O líder do

Democratas no Senado,
Rodrigo Pacheco, votou favo-
ravelmente, nesta terça-feira
(10), à PEC 48/2019, que per-
mite a transferência direta de
recursos de emendas parla-
mentares a estados, Distrito
Federal e municípios. A ma-
téria foi aprovada na Comis-
são de Constituição e Justiça
(CCJ).

A PEC deriva das altera-
ções realizadas pela Câmara
dos Deputados à PEC 61/

2015, relatada por Rodrigo
Pacheco, e aprovada pelo Se-
nado no primeiro semestre
deste ano. Para o senador, o
repasse garante respostas
para uma série de problemas
da população dos municípios
mineiros. “A aprovação do
texto, para que os recursos de
emendas parlamentares se-
jam transferidos aos municí-
pios de forma direta, é um
grande passo dentro da cons-
trução de um novo pacto fe-
derativo”, disse.

CCJ aprova repasse
direto de emendas a
estados e municípios

Por João Oliveira

Pela terceira semana con-
secutiva, mães estiveram na
Câmara Municipal de para
cobrar a retomada das cre-
ches em período integral
para suas crianças e quatro
e cinco anos. Após polêmi-
cas, em reunião que aconte-
ceu na prefeitura na tarde de
terça-feira (10/12), com pre-
feito, os dez vereadores, se-
cretária municipal de Educa-
ção e representante da pro-
curadoria do município, foi
informado que crianças em
situação de vulnerabilidade
não perderão vagas em tem-
po integral e que o prefeito
vê a possibilidade de ampli-
ação de vagas com a inau-
guração da Escola Municipal
José Carlos Maldi.

O que vinha causando
desconforto e gerado deba-
te foi a decisão da Secreta-
ria Municipal de Educação
em remanejar as crianças de
quatro e cinco anos para o
ensino regular (deixando a
mães sem saber o que fazer
no contraturno) para poder
oferecer o ensino integral
para crianças de zero a três
anos de idade, que o municí-
pio deve cumprir por lei.

O vereador e presidente
da Comissão de Educação,
Vinício Scarano, lamentou a
situação e sugeriu que seja

Tempo integral: reivindicação por
creches voltam a mobilizar mães

uma decisão do prefeito que,
segundo ele, também deve
oferecer essas creches. Ser-
gio Aparecido Gomes tam-
bém criticou a situação, e
disse que também assinará o
abaixo-assinado pela volta
das creches.

PREFEITURA

Na tarde de ontem, ter-
ça-feira (10/12), os dez ve-
readores estiveram na pre-
feitura em reunião que acon-
teceu por intermédio dos ve-
readores Valdir do Prado e
Jerônimo Aparecido. Sobre a
situação, a assessoria de
Comunicação da prefeitura
esclareceu que dos 170 alu-
nos que foram remanejados
para o período parcial, ape-
nas oito demonstraram difi-
culdade de se adaptar. "A
secretaria de Educação pe-
diu que quem tivesse com
dificuldade de deixar as cri-
anças somente meio perío-
do e que não tivesse mesmo
com quem deixa-las, que pro-
curassem a Secretaria de
Educação. Dos 170 pais de
alunos, apenas oito busca-
ram a Secretaria demons-
trando a sua dificuldade",
explica.

De acordo com a Prefei-
tura, sendo assim, depois que
apenas oito pais procuraram
a Secretaria de Educação, o
prefeito informou aos vere-

adores que para conhecer
realmente a demanda e ve-
rificar a possibilidade de
atendimento, é necessário
que todas as crianças este-
jam matriculadas. "O muni-
cípio tem prazo até o dia 20
de janeiro para encerrar as
matrículas. As aulas devem
começar no dia 10 de feve-
reiro. O prefeito vê uma pos-
sibilidade de ampliação das
vagas de tempo integral com
a inauguração da Escola do
Bela Vista em janeiro", infor-
mou.

Ainda, segundo a asses-
soria da Prefeitura, o muni-
cípio vem informando por
meio dos programas de rá-
dio que essas crianças não
ficarão desassistidas e disse
que a Prefeitura tem estado
aberta ao diálogo, mas nin-
guém, além de uma mãe,
procurou o prefeito para se
informar. "O prefeito sem-
pre esteve aberto ao diálo-
go, tanto que atendeu aos
vereadores prontamente. No
entanto, uma única mãe foi
até a prefeitura e depois di-
vulgou informações de ma-
neira equivocada. Em mo-
mento algum a secretária de
Educação ofereceu vaga
apenas para a criança dela,
mas que se fosse contatado
que era uma criança em si-
tuação de vulnerabilidade,
ela teria sua vaga garantida",
finaliza.

 Mãe chorou ao questionar o que irá fazer e pediu providências em sessão da Câmara

ASSCAM

enviado novo ofício cobran-
do um posicionamento da
Prefeitura e da Secretaria de
Educação. "Quanto mais
tempo uma pessoa fica den-
tro de uma escola, melhor é
para o desenvolvimento da
sociedade. Sem o tempo in-
tegral, as mães não vão con-
segui trabalhar para ter mais
recurso para manter a sua
casa e os seus filhos", lamen-
tou.

O vereador Marcelo de
Morais criticou o pedido de
envio de ofício já que, segun-

do ele, já foram encaminha-
dos outros ofícios e a Casa
não obteve resposta.

Uma das mães que esta-
vam na plateia se manifes-
tou chorando, alegando que
situação é triste e falou do
número de mães que está
sem saber o que fazer. Ela
defendeu a ideia de que si-
tuação se resolva ainda este
ano e que elas não irão es-
perar o próximo para que
haja uma resposta. "Essas
crianças necessitam desse
período integral, há crianças

que vão para apenas para ter
o que comer. São vocês, ve-
readores, que devem nos re-
presentar. Quem somos
nós?", disse emocionada.

O vereador Luiz Benedi-
to de Paula também criticou
a situação e voltou a questi-
onar retirada de creche no
anexo à Prefeitura para uso
da UFLA. O vereador José
Luiz das Graças afirmou que
o tempo integral é obrigató-
rio para crianças de zero a
três anos e que, em relação
às crianças de 4 e 5 anos, é
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 70 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-

se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

O Santa Cruz F.C. pela
quarta vez conquistou o título
de campeão da Taça Paraíso,
após uma emocionante e dispu-
tada partida contra o Paraíso
Lanches, jogo realizado na ma-
nhã de domingo,8, no Estádio
Dr. Joaquim Ferreira Gonçalves,
o 1º de Maio. No tempo normal
de jogo o placar terminou em-
patado por 2 a 2 e a decisão
ocorreu nas penalidades com
resultado final de 3 a 2, para a
equipe da região do bairro Nos-
sa Senhora Aparecida.

A partida final do campeo-
nato foi realizada em um clima
de muitas festividades. As ar-
quibancadas do Estádio 1º de
Maio ficaram lotadas por tor-
cedores das duas equipes e
também por amantes do fute-
bol amador de São Sebastião
do Paraíso. "Foi uma competi-
ção que do começo ao fim
ocorreu como opção de lazer
para a nossa população, um
incentivo ao esporte e que ter-
minou com esta grande festa",
disse Emerson Ramos secre-
tário de Esportes, Lazer e Cul-
tura.

Apesar da forte pressão do
adversário foi o Santa Cruz
quem saiu na frente no
marcador. O atacante Denin em
cobrança de falta perfeita, abriu
o placar para o Santa Cruz aos
19 minutos da etapa inicial, fa-
zendo 1 a 0.

No entanto, o Paraíso Lan-

fez 2 a 1 para o Santa Cruz.
Como o jogo estava bastante
intenso de parte a parte, nova-
mente de cobrança de falta per-
feita o Paraíso Lanches atra-
vés do atacante Natan, aos 40
minutos do segundo temo fez
2 a 2, confirmando a igualdade
de forças entre os times.

A decisão então foi para as
penalidades e o Santa Cruz foi
mais eficiente convertendo 3
cobranças enquanto que o Pa-
raíso fez 2 gols que deram nú-

meros finais à disputa. Em cli-
ma de muita festa os atletas,
dirigentes e torcedores fizeram
muita festa no gramado e er-
gueram o troféu de campeão
com muito entusiasmo. "Real-
mente foi uma competição bem
disputada, terminamos bem.
Foi um prazer trabalhar aqui em
Paraíso, estão todos de para-
béns", comentou Alessandro
Hipólito, diretor da HG Even-
tos, empresa organizadora da
Taça Paraíso 2019.

Aos 54 anos de existência, equipe do Santa Cruz comemora a quarta conquista da Taça Paraíso

Santa Cruz conquista o
tetracampeonato da Taça Paraíso

Divulgação

ches que tinha mais atacado
não deixou por menos e alcan-
çou o empate de 1 a 1 aos 47
minutos do primeiro tempo. O
atacante Altieres não vacilou e
fez o gol que deu igualdade ao
marcador antes do apito final
de fim da etapa inicial.

No segundo tempo o jogo
continuou equilibrado e bastan-
te disputado. Em cobrança de
falta, aos 18 minutos, o arti-
lheiro Cambola, deixou nova-
mente a sua marca e de cabeça

Mestre Márcio Luiz Zaqueu
presidente da Associação de
Kung Fu Shaolin do Norte
Mestre Chan da cidade de São
Sebastião do Paraíso/MG, pro-
moveu sábado (7/12), avalia-
ção de grau para mais doze alu-
nos da academia.

Foram avaliados Luiz Felipe
Aguiar, Uriel Vieira Barros e
Thales Matheus Rodrigues para
a faixa amarela, Leonardo Du-
arte de Carvalho, João Pedro
Saraiva Lopes e Eduardo de
Paula Souza Mendonça para a
faixa laranja, Miguel de Melo
Ferreira e Pietro Santos Souza

Associação de Kung
Fu Shaolin do Norte
Mestre Chan teve
avaliação de grau

Arantes para faixa azul, Eduar-
do Autran, Raphael Willian
Marinho, Victor Hugo Souza
Azevedo e Yago Henrique Lo-
vo, para a faixa cinza.

O exame de graduação foi
aplicado na sede da associação
pelo Mestre Chen Chin Yao,
discípulo do Mestre Kowk
Wai, apoiado pela banca de ava-
liação composta pelos guar-
diões, Marcos Catarino, Ale-
xandre Magno de Souza, Sa-
muel Silveira Pimenta, Vitor
Silva Modesto, Iago Ribeiro
Clarismunde, André Ribeiro
Neves e Amanda Takahashi.

Reprodução

GM Luis Paulo Supi fez simultânea com performance de 28x0

por Gérson Peres Batista

Em 1/12 o grande mestre
Luis Paulo Supi, de Catan-
duva/SP, número dois do Bra-
sil em atividade com o rating
de 2578 pontos, realizou uma
simultânea no Clube de Xa-
drez de São Sebastião do
Paraíso – CXSSP, na Arena
Olímpica.

O forte grande mestre
ministrou a simultânea a con-
vite do paraisense e também
grande mestre Evandro
Amorim Barbosa, importan-
te apoiador do xadrez parai-
sense.

Foram 28 desafiantes ao
mesmo tempo e ninguém
conseguiu ao menos empa-
tar.

GM Supi é considerado
por muitos no meio enxadrís-
tico o GM com maior poten-
cial para chegar na elite do
xadrez mundial.

A equipe do CXSSP agra-
dece ao GM Luis Paulo Supi
por visitar o clube.

Cobertura fotográfica de
Ana Paula Souza.

SIMULTÂNEA DE XADREZ

BLITZ
Realizado em 1/12 a qua-

dragésima terceira etapa de
2019 do Circuito Blitz do Clu-
be de Xadrez de São Sebastião
do Paraíso - CXSSP.

A etapa contou com a pre-
sença de 9 participantes e foi
disputada no sistema suíço em
5 rodadas.

Na categoria A o primeiro e
segundo colocado terminaram
a competição com 4,5 pontos.

CXSSP

Pelos critérios de desempate
o título da etapa ficou com
Vitor Salgueiro Canoas Cam-
pos (ELO 1427).

O segundo foi o mestre na-
cional Gérson Peres Batista
(ELO 2123).

Em terceiro, Lázaro dos
Reis de Paschoa (ELO 1502).

Na categoria B o primeiro e
segundo colocado também ter-
minaram com 3 pontos.

No desempate o título da

etapa ficou com Luis Gustavo
Gabriel dos Santos.

O segundo foi seu irmão
mais novo Luis Felipe Apare-
cido dos Santos. O terceiro
foi Brenno David Pereira
Paschoa.

A premiação da etapa foi
entregue pelo Grande Mestre
Luis Paulo Supi, que logo
após realizou uma simultânea
contra 28 jogadores.

SUPER LIGA
Isaac Moreira sagrou-se

campeão da Finalíssima da
Superliga 2019 - São José Rio
Preto/SP. O jovem e talentoso
enxadristas fez 100% apro-
veitamento nas 7 rodadas que
disputou.

Isaac vem de um grande
temporada este ano, ganhan-
do praticamente todos os
eventos que disputou na re-
gião em sua categoria.

O enxadrista representa o
Clube de Xadrez de São Se-
bastião do Paraíso.

Fonte: www.cxssp.com.br
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Na madrugada desta se-
gunda-feira (9/12), por volta
das 3h, três veículos foram
incendiados no bairro Rosá-
rio, em São Tomás de
Aquino. Um Fiat Pálio, um
Uno e um GM Celta, fica-
ram bastante danificados
pelo fogo. Ninguém ficou
ferido.

De acordo com informa-
ções da polícia, as vítimas,

Veículos são
incendiados

em São Tomás
de Aquino

de 66, 37 e 25 anos, aciona-
ram os militares após se de-
pararem com os veículos em
chamas. As vítimas não sus-
peitam  quem poderá ser o
autor dos incêndios.

Ainda, de acordo com a
PM, os veículos estariam es-
tacionados na garagem. Até
o fechamento desta matéria,
nenhum suspeito foi identi-
ficado..

O lavrador Benedito Sebas-
tião da Silva, de 61 anos, não
resistiu a ataque de enxame de
abelhas e veio a óbito na tarde
de sexta-feira (6/12) em Ita-
mogi. Segundo informações,
uma testemunha passava pelo
local quando viu a vítima caí-
da.

Segundo a PM, a testemu-
nha não conseguiu socorrer a
vítima já que, ao tentar pres-
tar socorro, também foi ata-
cada pelas abelhas. No local,

Idoso morre após
sofrer ataque de

abelhas em Itamogi
os policiais militares aciona-
ram funcionários da Prefei-
tura, l e com o apoio de um
apicultor, com trajes próprios,
conseguiram fazer o resgate
do homem.

Após ser socorrido, o la-
vrador foi encaminhado até o
Pronto Atendimento Munici-
pal, onde recebeu os primei-
ros socorros, porém teve pa-
rada cardiorrespiratória devi-
do ao elevado número de pi-
cadas de abelha vindo a óbito.

Uma criança de cinco anos
foi atropelada no início da tar-
de desta segunda-feira (9/12),
após se soltar da mão de sua
mãe e sair correndo atrás de
uma bola na Avenida Brasil,
em São Sebastião do Paraí-
so. Segundo informações, o
motociclista não conseguiu

Criança é atropelada por
motociclista ao correr para

o meio de avenida atrás de bola
parar a tempo, vindo a atingir
a criança.

Segundo informações, a
criança foi socorrida pelo Cor-
po de Bombeiros após teste-
munhas terem colocado a cri-
ança em um carro e se deslo-
cado até a sede do 2º Pelotão,
onde ela foi imobilizada e en-

caminhada para o setor de
Urgência e Emergência da San-
ta Casa.

De acordo com bombeiro,
apesar de assustada, a crian-
ça não aparentava ter sofrido
ferimentos graves.

O motociclista informou

que não consegui parar a tem-
po já que chovia no momento
do acidente.

A criança ficou em obser-
vação na Santa Casa e para
passar por exames, mas até o
fechamento desta matéria, o
estado de saúde não foi divul-
gado.

Por João Oliveira

A Parada do Orgulho que
aconteceu no sábado e domin-
go em Paraíso, organizada pelo
Coletivo LGBTQI+, segundo
organizadores, superou expec-
tativas.

O objetivo, conforme sali-
entam, buscou, além de dar vi-
sibilidade ao grupo, pregar a to-
lerância e o respeito entre to-
dos do município. Manifestan-
tes se reunião na Praça
Comendador João Alves (Fon-
te), de onde saíram com desti-
no ao Campão, onde foram re-
alizadas diversas apresentações
culturais, com música ao vivo,
DJ, e performance Drag. Du-
rante o trajeto, palavras de or-
dem pedindo por mais amor e
respeito puderam ser ouvidas
por onde o grupo passou.

De acordo com o produtor
cultural, Gabriel Félix, "o ba-

Parada do Orgulho LGBTQI+
supera expectativa em Paraíso,

dizem organizadores

lanço foi muito além do que es-
perávamos, em público, atra-
ções, recepção e intercâmbio de
vivências. Desde nossa II Noi-
te de Palestras pela Diversida-
de até a Parada com caminha-
da no segundo dia, tudo era in-
tensificado num misto de ale-
gria, amor e positividade trans-
bordante".

Gabriel destaca que o cole-
tivo procurou valorizar artistas
municipais e regionais que se
apresentaram de forma gratui-
ta abrilhantando e elevando o
evento. "Tivemos a presença
das formandas em pedagogia
Laura Cerqueira e Jessica As-
sis com algumas oficinas infan-
tis e a ocupação de um espaço
a muito deixado de lado, mas
com um potencial enorme que
foi a Praça de Esporte Mon-
senhor Mancini - Campão. No
final, acredito que nós do Co-
letivo LGBTQI+ de São Sebas-

tião do Paraiso podemos dizer
que nossa II Parada do Orgu-
lho LGBTQI+ foi um sucesso
fenomenal em todos seus as-
pectos", aponta.

MENSAGEM
Conforme destaca Félix, a

Caminhada do Orgulho busca
trazer visibilidade à comunida-
de LGBTQI+ e ocupar as ruas
com "nossas cores, alegria, ex-
pressões e transmitir o amor da
sigla LGBTQ+ nas suas mais
diversas expressões, mostrar
que somos amor da cabeça aos
pés e que merecemos respeito
no seu significado mais amplo,
igualdade em oportunidades e

Grupo que fortalecer movimento LGBTQI+ em
Paraíso e pretende organizar nova luta em 2020

DIVULGAÇÃO

A Regional do Senar Mi-
nas em Passos reuniu nos dias
5 e 6 de dezembro, na sede da
Associação Comercial e Indus-
trial de São Sebastião do Para-
íso (ACISSP), os mobilizadores
das entidades cooperadas
do Sistema Faemg/Senar Mi-
nas, no Encontro de Atualiza-
ção de Mobilizadores. O even-
to foi conduzido pelo gerente
da Regional de Passos, Rodri-
go de Castro Diniz, a assisten-
te regional Lucélia Pessoa e a
assessora de comunicação,
Denise Bueno.

O encontro reuniu 34
mobi-lizadores em atividades
de nive-lamento de informa-
ções e dos processos internos
para as atividades de 2020,
que se iniciam em 15 de janei-
ro, após o recesso de férias
coletivas do Sistema Faemg/
Senar Minas. Entre os traba-
lhos com os mobilizadores
também houve a discussão
das estratégias da mobilização
para 2020, para que as ações
sejam mais eficientes, e as
mudanças nos processos da
comunicação.

O momento foi também
uma oportunidade para a inte-
gração do grupo e a comemo-
ração dos resultados de 2019,
que superaram os de 2018.
Entre as ações desenvolvidas
estão as capacitações na área

da saúde, as parcerias com o
SEBRAE, COOXUPÉ, coope-
rativas e empresas da região, e
as participações em eventos
como a FEMAGRI, EXPASS,
FEMAC +, Festival do Queijo
Canastra e Convidados, Famí-
lia na Praça e a realização do
Conexão: Sabor, Arte e Negó-
cio.

“Esse evento é muito im-
portante, pois é momento de
direcionamento da equipe de
mobilizadores, onde além de
serem repassadas as mudanças

ACISSP é sede de encontro
regional de mobilizadores do SENAR

tratamentos, acolhimento e ce-
lebração. A caminhada é uma
intervenção política, social e
artística, é a tomada dos espa-
ços públicos para reivindicar
tudo aquilo que nos é retirado
por ideologias preconceituosas
e ultrapassadas", ressalta.

De acordo com Gabriel, em
2020 será um ano importante
já que o Coletivo tem metas de
continuar de forma orgânica
com o trabalho iniciado neste
final de 2019, trazendo discus-
sões de pautas a respeito da
Sigla LGBTQ+ através de de-
bates, palestras, eventos
socioculturais e manifestações
políticas e artísticas.

das normas e os objetivos da
instituição para 2020, também
ouviremos as sugestões e ex-
pectativas do grupo”, ressaltou
Rodrigo de Castro Diniz.

O presidente da ACISSP,
Aílton Sillos, ressaltou o quan-
to acredita no trabalho do Senar
Minas. Ele ainda enfatizou os
resultados já contabilizados em
São Sebastião do Paraíso e São
Tomás de Aquino. “Há muito
trabalho para o Senar em nos-
so município”.

Para a mobilizadora de

Monte Santo de Minas, Rosiane
Silveira, a atualização através de
dinâmicas gera maior interação
e integração com os novos for-
matos de trabalho.

Ela destaca entre as expo-
sições a necessidade do pla-
nejamento das ações e da sua
reprogramação, caso seja ne-
cessário. “Tudo está mudan-
do de forma muita rápida. Se
não nos adequarmos aos  no-
vos processos não temos con-
dições de realizar um bom tra-
balho”.
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Entretanto
Renato Zupo *

O MASSACRE DO PANCADÃO
Um tumulto de gente usando drogas, se esbarrando

e acotovelando e resistindo à aproximação da polícia
em um local sem infraestrutura alguma para receber
um evento de funk, como no caso de Paraisópolis, não
tinha como acabar de outra maneira. É saber de que
lado viria a tragédia: um desabamento de estrutura de
palco, incêndio, atropelamento coletivo, troca de tiros
entre marginais ou ação policial. Os jovens da periferia
encaram a polícia como o inimigo a ser combatido e
difamado, não porque sofram com violência e
desmandos da polícia, mas porque os policiais são
jovens pobres que venceram na vida e isso aguça a
inveja dos perdedores que ficaram pelo caminho.
Policiais e bandidos muitas vezes tem a mesma origem
humilde, às vezes moram próximos, quando não são
parentes. Só que os policiais são valorosos jovens que
superaram seus problemas financeiros e trabalharam
duro sem tempo para se lamentar, disseram não às
drogas logo no início de sua formação como cidadãos,
tiveram força para vencer e venceram. Bandidos tem o
mesmo problema, mas não tem a mesma fibra, a mesma
formação familiar e religiosa, a força e o intelecto que
a natureza dá e a academia aprimora. Bandido passa
a infância sendo esquecido, a adolescência
aprendendo a ser homem com o traficante da esquina,
a vida adulta se escondendo. E o tempo todo se
lamentando, botando a culpa no Estado, na própria
polícia, na justiça e no governo, pelas suas agruras. O
bandido é um psicopata que nunca apontou para o
próprio peito e denunciou seus próprios erros, nunca
exerceu autocrítica, porque não tem autocrítica. Este é
um traço claríssimo das pessoas que vão ficando pelo
caminho, os derrotados, enciumados de seus colegas
de infância que venceram e que hoje são policiais.
Paraisópolis foi uma guerra urbana entre dois inimigos
que nada possuem de indefesos. As periferias pobres
das grandes cidades brasileiras são componentes do
tráfico ou coniventes com o tráfico. São parceiras do
crime organizado ou suas vítimas, e o estado não as
socorre. Até por medo, o favelado se opõe à polícia.
Prefere sofrer a opressão estatal que morrer nas mãos
da justiça informal das facções criminosas.  Se o Estado
não aplica pena de morte, o PCC a impõe. E a polícia,
que não sobe o morro para proteger o pobre, sobe
para prendê-lo. E quando o faz, a um só tempo justifica
e retribui o ódio visceral que lhe é destilado.

O NIÓBIO DE MINAS
O Nióbio já faz muito por Minas Gerais. Não há a

menor necessidade de sobretaxá-lo. A medida somente
contribuirá para criar demandas e polêmicas e não vai
melhorar sensivelmente a arrecadação e o pagamento
de dívidas por parte do governo mineiro. Se é para
mexer com quem está quieto, que se criem incentivos
fiscais para que indústrias secundárias e terciárias que
produzem a partir do nióbio venham para Minas, para
que possamos abandonar de vez nosso passado de
economia meramente extrativista. Assim, ao invés de
simplesmente ceder o nióbio usado na fabricação de
carros, aviões e celulares, poderíamos abrigar
indústrias que produzam estas tecnologias – aí sim
gerando mais arrecadação. Na verdade, usar o Nióbio
para sair do buraco financeiro é mexer com um setor
que nunca deu trabalho, nunca deu problema e sempre
deu certo. E não se mexe em time que está ganhando.
Querem ver Minas sair do atoleiro? Vendam-se a Cemig,
a Copasa e a Codemig. Este deve ser o foco. O nosso
bom governador deve evitar dispersar suas prioridades
e atentar para estes gigantes de pés de barro que
cresceram demais para caber nas contas do Estado.

TRUMP É CONFIÁVEL?
Donald Trump enfatizou em seu discurso de posse:

“America´s first”. Estados Unidos em primeiro lugar, pra
ele. Claro, não está errado, é o Presidente americano,
não iria se preocupar primeiro com a Etiópia ou com o
Mico Leão Dourado, não é mesmo? Bolsonaro também
deve se preocupar primeiro com o Brasil, Putin primeiro
com a Rússia, e por aí vai… Trump pode ter boas
relações com Jair Bolsonaro, mas não vai deixar de
cumprir seus deveres inerentes ao cargo – e já foi duro
conosco outras vezes: nos preteriu no OCDE, o clube
dos países ricos, e sobretaxou nosso Etanol antes de
fazê-lo também com o alumínio e o aço, como agora.
Ele está certíssimo. Pra ele, America´s first. As pessoas
têm que entender que acabou o tempo em que
governantes emprestavam dinheiro por simpatia a
países amigos por proximidade ideológica, que perdiam
dinheiro público em aventuras para apaniguados e
colegas de guerrilha. O interesse público republicano
deve falar mais alto sempre. Isso é patriotismo. Não é
fazer estardalhaço, carreata, distribuir pão com
mortadela para os pobres. É fazer o trivial. Só fazendo
o trivial, sem bandidos no poder, sem réus no governo
do Estado ou na presidência da república, sem
qualquer milagre ou mudança radical, já estamos
melhorando. Um pouquinho ainda, é verdade, mas já
está melhor do que era. É um começo.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

A equipe Aquarius/UNAERP
participou do Troféu Electro
Bonini na piscina da UNAERP
(Ribeirão Preto), sábado (30/
11). Os atletas conquistaram
medalhas e foram homenagea-
dos pelo representante do se-
cretário de Esportes de Ribei-
rão Preto e pelo coordenador
do Departamento de Esportes
da UNAERP, Arthur Rizzi.

 Dia de comemoração e de
relembrar as conquistas e rea-

lizações do ano de 2019. Os
pilares que sustentam o proje-
to: Desenvolvimento Pessoal,
Formação Acadêmica e Profis-
sional e o Treinamento de Alto
Rendimento, e o seu modelo de
parcerias, fazem deste projeto
único, fomentando a natação
do país e sendo referência na-
cional em formar Campeões
para a Vida!

Estamos honrados e ainda
mais motivados a seguirmos

em frente com o nosso maior
objetivo que é transformar a
vida das pessoas e fomentar a
natação nacional.

Recebemos o reconheci-
mento da Federação Aquática
Paulista de Natação mais uma
vez por ser a equipe com o
maior número de atletas e o
grande projeto realizado.

Os atletas João Paulo de
Sousa Mendonça e Amanda
Rossi de Lima foram destaques

recebendo certificado de me-
lhor eficiência/disciplina no ano
2019.

A equipe está se preparan-
do para o próximo campeona-
to que acontecerá em Moco-
ca- Copa São Paulo,  neste
fim de semana, entre os dias
6 a 8, onde a equipe tem gran-
des chances de muitas con-
quistas.

(Silmara O. Queiroz).

Equipe de natação da Aquarius/UNAERP
participa do Troféu Electro Bonini

Entre os dias 6 a 8 de de-
zembro  aconteceu na  Associ-
ação Esportiva Mocoquense
(AEM) a 3° edição da Super
Copa São Paulo de natação,
grande evento promovido pela
Federação Aquática Paulista
que reuniu quase mil nadado-
res de 56 entidades de todo
estado de São Paulo e região
disputando provas individuais
e de revezamento. Alguns atle-
tas da equipe do  Ouro Verde
Tênis Clube  de Natação tam-
bém estiveram presentes e con-
seguiram resultados individuais
expressivos melhorando suas
marcas pessoais e conseguin-
do ótimas classificações. no
geral.

As disputas foram nas ca-
tegorias pré-mirim (6 a 8 anos),
mirim (9 a 10 anos), petiz (11
a 12 anos), infantil (13 a 14
anos), juvenil (15 a 16 anos),
júnior (17 a 19 anos) e sênior
(mais de 20 anos).

A treinadora Maria Elisa
Meles Ferreira explica que a
equipe do Ouro Verde vem
crescendo e se destacando em
competições na região, con-

quistando excelentes resulta-
dos, frutos de alguns anos de
trabalho desenvolvido desde a
base.

“Não é fácil formar uma
equipe de competição, não é de
uma hora para outra! São mui-
tos anos para conseguir encon-
trar crianças e adolescentes que
queiram vivenciar tudo isso:
horas e horas de treinos diári-
os, exaustivos, pegar estrada,
ansiedade pré competição,  pais
que apoiam tudo isso,  literal-
mente não é fácil. E hoje, gra-
ças ao apoio da diretoria de es-
portes,  da presidência do clu-
be e ao grande trabalho desen-
volvido por todos os professo-
res  desde a base, estamos no
caminho certo e ainda temos
muito a crescer”, disse Maria
Elisa.

Atletas que participaram:
Luiz Felipe Pereira Paim
( 10° no 50 metros nado li-

vre,  6° nos 100 borboleta e
10° nos  100 livre)

Lucas Gomes da Silva (me-
dalha de bronze no revezamento
4x50 medley e destaque nos
100 metros peito)

Leonardo Gomes da Silva
( nadou os 50livre e 100

costas)
Murilo Ribeiro Nogueira
( bronze no 4x50 medley)
Giovana Alves Paschoalino

(se destacou no revezamento
4x50 livre,  nos 50 livre, cos-
tas e borboleta)

Laura Rocchete Daniol
(se destacou nos 100 cos-

tas)
Rafael Stefani Duarte Re-

zende (se destacou nos 50 li-

vre,  200 medley e 100 costas)
Além das medalhas con-

quistadas todos conseguiram
ficar entre os cinco ou 10 me-
lhores do estado de São Paulo.

O Ouro Verde conta hoje
com cinco professores de na-
tação: Maria Elisa, Thiago
Duarte Rosa, Fabiana Bueno,
Matheus Felipe e Roseneria
Aparecida Santaneli. São 220
alunos entre crianças com ida-
de inicial de quatro anos a adul-
tos.

Atletas da equipe de Natação do Ouro Verde
conseguem expressivos resultados em Mococa

Entre os dias 6 a 8 de de-
zembro  aconteceu na  Associ-
ação Esportiva Mocoquense
(AEM) a 3° edição da Super
Copa São Paulo de natação,
grande evento promovido pela
Federação Aquática Paulista
que reuniu quase mil nadado-
res de 56 entidades de todo
estado de São Paulo e região
disputando provas individuais
e de revezamento. Alguns atle-
tas da equipe do  Ouro Verde
Tênis Clube  de Natação tam-
bém estiveram presentes e con-
seguiram resultados individuais
expressivos melhorando suas
marcas pessoais e conseguin-
do ótimas classificações. no
geral.

As disputas foram nas ca-
tegorias pré-mirim (6 a 8 anos),
mirim (9 a 10 anos), petiz (11
a 12 anos), infantil (13 a 14
anos), juvenil (15 a 16 anos),
júnior (17 a 19 anos) e sênior
(mais de 20 anos).

A treinadora Maria Elisa
Meles Ferreira explica que a
equipe do Ouro Verde vem cres-
cendo e se destacando em com-
petições na região, conquistan-
do excelentes resultados, frutos
de alguns anos de trabalho de-
senvolvido desde a base.

“Não é fácil formar uma
equipe de competição, não é de

uma hora para outra! São mui-
tos anos para conseguir encon-
trar crianças e adolescentes que
queiram vivenciar tudo isso:
horas e horas de treinos diári-
os, exaustivos, pegar estrada,
ansiedade pré competição,  pais
que apoiam tudo isso,  literal-
mente não é fácil. E hoje, gra-
ças ao apoio da diretoria de es-
portes,  da presidência do clu-
be e ao grande trabalho desen-
volvido por todos os professo-
res  desde a base, estamos no
caminho certo e ainda temos
muito a crescer”, disse Maria
Elisa.

Atletas que participaram:

Luiz Felipe Pereira Paim
( 10° no 50 metros nado li-

vre,  6° nos 100 borboleta e
10° nos  100 livre)

Lucas Gomes da Silva (me-
dalha de bronze no revezamento
4x50 medley e destaque nos
100 metros peito)

Leonardo Gomes da Silva
( nadou os 50livre e 100

costas)
Murilo Ribeiro Nogueira
( bronze no 4x50 medley)
Giovana Alves Paschoalino

(se destacou no revezamento
4x50 livre,  nos 50 livre, cos-
tas e borboleta)

Laura Rocchete Daniol

(se destacou nos 100 cos-
tas)

Rafael Stefani Duarte Re-
zende (se destacou nos 50 li-
vre,  200 medley e 100 costas)

Além das medalhas con-
quistadas todos conseguiram
ficar entre os cinco ou 10 me-
lhores do estado de São Paulo.

O Ouro Verde conta hoje
com cinco professores de na-
tação: Maria Elisa, Thiago
Duarte Rosa, Fabiana Bueno,
Matheus Felipe e Roseneria
Aparecida Santaneli. São 220
alunos entre crianças com ida-
de inicial de quatro anos a adul-
tos.

Atletas da equipe de Natação do Ouro Verde
conseguem expressivos resultados em Mococa
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O Curso de Gestantes, 2º
semestre de 2019, foi encerra-
do no dia 5 de dezembro, com
uma festiva confraternização.
Uma promoção da Pastoral da
Criança de São Tomás de
Aquino que aconteceu com
sucesso no Salão Paroquial. A
Pastoral tem uma equipe valo-
rosa de voluntárias, exemplo de
dedicação, trabalho e compro-
misso com o social.

Muito importante tem sido
a parceria com a Secretaria
Municipal da Saúde - CRAS-
com a realização de palestras
educativas com profissionais
da área. Durante a confrater-

nização os diplomas são entre-
gues para as gestantes com
um belo kit de enxoval para o
bebê.

É importante valorizar a
dedicação das "meninas" da
Sala de Costura Mãos de Fa-
das da Pastoral aquinense. O
sucesso está alicerçado na
união, companheirismo, humil-
dade, pois não fazem alarde de
tudo que confeccionam. Está
como coordenadora da Pasto-
ral a professora Selma Osório.

Faz a diferença com toda
certeza, essa equipe nota 1000
da Pastoral  da Criança de São
Tomás do Aquino.

PASTORAL DA CRIANÇA
Curso de Gestantes

CONTAR a História da
construção do Hospital N. S.
Sagrado Coração é contar a
saga do povo de São Tomás
de Aquino na realização de um
dos seus mais nobres sonhos,
que nasceu numa tarde de
setembro, dia 18, do ano de
1949. Em uma convocação
patriótica feita pelo Juiz de
Direito, Milton Mendes dos
Reis, no prédio do Fórum da
pequena comunidade.

Representantes de várias
classes sociais, desde o mais
simples ao mais ilustre, uni-
dos por um sentimento úni-
co, comum a todos: o desejo
da cidade  possuir seu hospi-
tal, atendendo os anseios de
seu povo naquele momento de
suas vidas. Foi erguido com
a argamassa dos corajosos, o
telhado dos idealistas, a tinta
dos sonhadores, no desejo que
ficasse para sempre, sob a
proteção das gerações do pre-
sente, mas também, as do
futuro...

O pedaço de terra, cada
tijolo, cada telha, as madei-
ras, os móveis, os "aparelhos"
necessários...  Neste patrimô-
nio físico, o espirito e a es-
sência de seus filhos, dignos,
altivos, generosos. Ah! Só
mesmo um aquinense para
entender a grandeza e impor-
tância desta nossa historia.

Naquela tarde de setembro
de 1949, Milton Mendes dos
Reis disse que confiava no
espírito patriótico e caritati-
vo das pessoas da cidade. E
Sebastião Teófilo de Carva-
lho, fez a doação do terreno e
mais vinte mil tijolos. Aquino
Antônio de Carvalho com a
participação de 30 milheiros
de tijolos. Uma lista para do-
ações em dinheiro foi apre-
sentada e inaugurando-a, as-
sinaram Jairo de Lima,
Abud Messias, Sebastião Pi-
menta de Pádua, Salim Abrão
e Irmãos, Avelino José Rodri-

MEMÓRIA AQUINENSE
Matéria do Jornal de aniversário Julho 2000

Uma História de Ideal
gues, José Messias. Naquele
momento conseguiram a quan-
tia de 50.000 mil cruzeiros.

No dia 28 de outubro de
1949 na sala de visitas da resi-
dência do Sr. Salim Abrão foi
formada a comissão de obras:
Presidente: Aquino Antônio de
Carvalho, Vice-Presidente: Jo-
aquim Pedro da Silveira, Secre-
tário: Jairo de Lima, Tesourei-
ro: Salim Abrão. Foi participa-
do pelo Juiz Milton Mendes
dos Reis, que a família do Sr.
José Alves de Figueiredo por
intermédio do Sr. Joaquim
Gonçalves Nogueira, a doação
de mais um terreno que soma-
das à doação anterior, do Sr.
Sebastião Teófilo, formaria o
patrimônio do Hospital a ser
construído. Receberam tam-
bém a oferta do Sr. Antônio
Garcia Santana de um apare-
lho de rádio de importante mar-
ca americana para que fizes-
sem uma rifa.

Na reunião da comissão de
obras que aconteceu no dia 8
de junho de 1951, Dr. Milton
Mendes dos Reis, enalteceu o
esforço de todos, salientando
a dedicação de Salim Abrão nos
andamentos da obra. Foi evi-
denciada a colaboração preci-
osa dos aquinenses com
donativos, festas, quermesses
e rifas, e ajuda também da pre-
feitura. Neste dia foi sugerido
que as comissões saíssem pe-
las fazendas, residências anga-
riando novos donativos. Padre
Omero Campanelli, disse que
iria iniciar um trabalho junto
aos seus paroquianos em favor
do hospital realizando uma
quermesse.

São Tomás recebe a visita
do Bispo de Guaxupé, 18 de
outubro de 1953. O Hospital
estava ainda em construção.
Mesmo assim Dom Inácio
João Dal Monte foi homenage-
ado em uma das enfermarias
do prédio. - O Hospital ficou
"lotado" pelo povo da cidade,

1º Secretario: Vicente Russo,
2º Secretario: Jairo de Lima.
Diretor Clínico: Dr.º José
Viana Bittar. Membro nato da
mesa: Padre Homero Campa-
nelli, Conselho Fiscal: Cla-rin-
do do Couto Rosa, Estevam
Morais Resende, Antônio
Teófilo Filho, Sebastião Teó-
filo Carvalho, José Figuei-
redo, Abud Messias, Messias
Humberto Santana.

Ninguém vive do passado.
O progresso se constrói vi-
vendo o presente, mas vis-
lumbrando o futuro... Planta-
mos as sementes para outros
que virão ocupar nosso espa-
ço, colham os frutos. No en-
tanto povo que não tem me-
mória é um povo triste, po-
bre, sem referências, que não
preserva sua cultura, não tem
história... Quer queiram, quer
não, São Tomás de Aquino
oferece aos seus filhos uma
história singela, mas muito
bonita de garra, coragem, de
sua própria cultura e tradi-
ções. Um legado sincero da-
queles que já não se encon-
tram definitivamente entre
nós, e que amavam esse
chão, essa terra tão querida.

Hoje, para muitos, o Hos-
pital não tem mais a impor-
tância do passado, como casa
de saúde. São Tomás abraça
novos projetos, novos cami-
nhos com apoio governa-
mental nessa área, haja vista
a recente inauguração do
Pronto Atendimento "Arlindo
Porto", que vem trazer no-
vas perspectivas de atendi-
mento à população, e mere-
ce aplausos. É louvável a ini-
ciativa de sua implantação.
No entanto, há de se reco-
nhecer e ser ressaltado a im-
portância do Hospital N.S.
do Sagrado Coração no con-
texto aquinense, e, como tal,
aqueles que lutaram para
torná-lo realidade.

Por Selma Braia

políticos, convidados ilustres.
De Franca veio o jornalista
Tufhi Jorge redator do jornal
"O Francano", para "cobrir" o
evento. O projeto para inaugu-
ração estava previsto para o

SÃO TOMÁS DE AQUINO por Selma Braia de Souza

Hospital Nossa Senhora do Sagrado Coração

Enfermeiras Zélia e Araci  e dr. Jose Renato Russo

início de 1954. O Bispo D.
Inácio fez promessa com rela-
ção a indicar "Irmãs de Cari-
dade" para direção interna do
Hospital .

A primeira mesa administra-

tiva ficou assim constituída:
Provedor: Joaquim Pedro da
Silveira, Vice-provedor: Aquino
Antônio de Carvalho, 1º Tesou-
reiro Salim Abrão, 2º Tesourei-
ro: Sebastião Pimenta de Pádua,
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Interessados em prestar o concurso
público do município paraisense tem até o

dia 16 de janeiro de 2020 para efetivar inscrição

Roberto NogueiraA Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso abriu na segun-
da-feira (8/12), as inscrições
para concurso público que ofe-
rece mais de 220 vagas, com
salários que variam de R$
998,00 a pouco mais de R$ 20
mil. Os interessados podem
candidatar-se a vagas para to-
dos os níveis de escolaridade
em cargos como operador de
máquinas, eletricista, técnico
em informática, contador, mé-
dico ou professor. As inscri-
ções podem ser feitas até 16
de janeiro e as provas deverão
ocorrer nos dias 15 e 16 de fe-
vereiro.

Para fazer a inscrição o
candidato deve acessar o site
do Instituto Mineiro de Admi-
nistração Municipal (Imam)
órgão responsável pelo con-

Prefeitura de Paraíso abre inscrições
para o concurso público de 2020

(1), Médico Cardiologista (1),
Médico Endocrinologista (1),
Médico Gastroenterologista
(1), Médico Geriatra (1), Mé-
dico Ginecologista/Obstetra
(1), Terapeuta Ocupacional
(2), Turismólogo I (1).

Também é possível concor-
rer para Professor de Libras (1),
Professor de Língua Inglesa
(1), Professor de Língua Por-
tuguesa (1), Médico I (1),
Médico Infectologista (1),
Médico Nefrologista (1), Mé-
dico Neurologista (1), Médico
Oftalmologista (1), Médico
Ortopedista (1), Médico
Otorrinolaringologista (1), Mé-
dico Pediatra (1), Médico Plan-
tonista I (8), Médico Plantonis-
ta Pediatra 1 (4), Médico Pneu-
mologista (1), Médico Psiqui-
atra (1), Médico Reumatolo-
gista (1), Médico Urologista
(1), Médico Vascular (1),
Orientador Social (6), Profes-
sor de Ciências (1), Professor
de Educação Física (3), Pro-
fessor de Educação Musical

(2), Professor de Ensino Reli-
gioso (1), Professor de Geo-
grafia (1), Professor de Histó-
ria (1),  Professor de Séries
Iniciais (10), Psicólogo I (3),
Psicopedagogo I (1) e Técni-
co de Esportes I (1).

Haverá ainda, conforme o
documento publicado, forma-
ção de cadastro reserva, para
contratação conforme necessi-
dade do município. O gabarito
preliminar da prova objetiva
será divulgado até o segundo
dia útil após a realização das
provas objetivas, nos sites
www.ssparaiso.mg.gov.br e
www.imamconcursos.org.br e
no quadro de avisos da Prefei-
tura. O concurso público é vá-
lido por 24 meses, a contar da
data de homologação do resul-
tado final, prazo este que po-
derá ser prorrogado uma vez,
por igual período, a critério da
administração municipal. Mais
informações estão disponíveis
no site ou pelo telefone do
Imam (31) 3324-7076.

curso ou comparecer pessoal-
mente a rua Pimenta de Pá-
dua,1237, centro. O atendi-
mento ocorre no período de 9
às 12 horas e das 13h30 até às
16h00.  A taxa de inscrição é
de R$ 50 para cargos de nível
fundamental, R$ 70 para nível
médio/técnico e R$ 100 para
nível superior.

As provas estão previstas
para os dias 15 e 16 de feve-
reiro de 2020. Entre os temas
exigidos estão português, ma-
temática, conhecimentos ge-
rais, além dos específicos de
cada área. O concurso públi-
co será realizado por meio de
uma prova objetiva com ques-
tões de múltipla escolha, uma
Redação e uma prova de títu-
los. Os aprovados irão traba-
lhar em vários setores da ad-

ministração municipal, inclu-
indo na zona rural, de acordo
com a necessidade de cada
área.

A Prefeitura retificou o
edital publicado inicialmente
alterando o número de 221 para
223 vagas. Foram excluídos os
cargos de bibliotecário e Pro-
fessor Nível II – Matemática,
além de reduzido o número de
vagas para os cargos de
Merendeiro (de 7 para 4 vagas)
e de Técnico de Esportes I (de
3 para 1 vaga); além de aumen-
tar de 1 para 10 vagas no car-
go de Professor Nível II, Séri-
es Iniciais.

O primeiro edital traz 198
vagas para cargos de níveis
fundamental, médio, técnico e
superior. A remuneração varia
de R$ 998,00 a R$ 20.458,48,

além de um auxílio-alimenta-
ção no valor de R$ 168,53. Já
o segundo edital traz 2 vagas
para Procurador do Município
e uma para Advogado do
CREAS.

Entre as vagas disponibili-
zadas há oportunidades para
quem pretender exercer o car-
go de Operador de Máquinas
(3) e Agente de Obras e Servi-
ços Públicos I (10) ; Motorista
II (5), Eletricista I (1) e Meren-
deiro (4). Há também (4)
chances para  Auxiliar em Saú-
de Bucal (13), Mecânico de
Máquinas e Veículos Pesados
I (2); Monitor de Atividades do
CAPS (2); Atendente de Uni-
dade de Saúde (5) e Meren-
deiro do CAPS (1). Há também
ofertas para Técnico em En-
fermagem I (40), Monitor de
Educação Infantil (2), Proté-
tico (1), Técnico em Radiolo-
gia (3) e Topógrafo I (2) ; Fis-
cal de Tributos I (1), Fiscal de
Urbanismo I (1), Técnico em
Informática I (1), Técnico em
Informática I (1), Agente Ad-
ministrativo I (5), Auxiliar de
Secretaria Escolar (1) e Secre-
tário Escolar (1).

Para quem possui formação
em nível Superior a vagas são
para Enfermeiro I (8), Enge-
nheiro Agrônomo I (1), Enge-
nheiro Civil I (1), Farmacêuti-
co Bioquímico I (1), Médico
Clínico do CAPS (2), Médico
Clínico Geral (1), Médico de
Regulação, Controle e Avalia-
ção e Auditoria (3), Médico de
Unidade de Saúde da Família
(14), Médico Dermatologista
(1), Arquiteto I (1), Assistente
Social I (10), Cirurgião Den-
tista I (1), Contador I (1), Co-
ordenador Pedagógico (3),
Educador Físico (3), Fisiote-
rapeuta I (1), Fonoaudiólogo I
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A Empresa de Pesquisa
Agropecuária de Minas Gerais
(Epamig) desenvolve um estudo
que utiliza madeiras brasileiras
para envelhecer o vinho produ-
zido na região Sul e Sudoeste de
Minas Gerais. Para este trabalho
a pesquisadora Renata Vieira uti-
liza o vinho Syrah, da Epamig,
feito com uvas colhidas na Fa-
zenda Experimental, em São Se-
bastião do Paraíso. O objetivo é
passar características agradáveis
das madeiras para o vinho e apre-
sentar soluções alternativas ao
uso do Carvalho, madeira que
não cresce no Brasil e, por esse
motivo, precisa ser importada.

Conforme a pesquisadora da
Epamig Sul, Renata Vieira que é a
responsável por conduzir os ex-
perimentos, a ideia surgiu em
2018. Ela conta que o projeto
teve início após ela receber um
convite para falar sobre fermen-
tação malolática em um encontro
sobre cachaça. Na ocasião, Re-
nata foi questionada por um ta-
noeiro sobre as possibilidades de
utilizar amostras de madeiras bra-
sileiras para envelhecer vinhos.

O convite foi irrecusável, uma
vez que a empresa onde ela traba-
lha dispõe de laboratórios para
análises e o empresário possui ma-
deiras necessárias para os testes.
"A Epamig já é pioneira na produ-
ção de vinhos finos no Sul de
Minas por meio da tecnologia da
dupla poda. Agora, poderemos
envelhecer vinhos brasileiros em
madeiras originais do nosso
país", comenta. Renata acredita
que isso será mais um atrativo
para o consumidor brasileiro, além
de um diferencial para o consumi-
dor externo, avalia.

Para este trabalho a pesqui-
sadora utiliza o vinho Syrah, da
Epamig feito com uvas colhidas
em São Sebastião do Paraíso. As
análises são feitas com três ma-
deiras brasileiras diferentes sen-
do o Ipê-amarelo, Castanha-do-
Pará e Jequitibá. Para atestar dife-
renças de sabor, Renata também
faz análises com amostras tosta-
das destas três espécies. Compa-
rações são feitas com o mesmo

Envelhecimento de vinho com madeira
utiliza uva Syrah produzida em Paraíso

Pesquisa avalia uso de madeiras brasileiras
para envelhecimento de vinho, inclusive

com uva produzida em Paraíso

Divulgação

vinho envelhecido em Carvalho,
madeira mais utilizada no mundo
em processos como esse.

Em um primeiro momento, o
envelhecimento é feito nas pró-
prias garrafas de vinho. Cada re-
cipiente recebe uma pequena
quantidade de chip de madeira,
cerca de três gramas, que perma-
nece em contato com a bebida.
Como resultado inicial, Renata
comprovou que o uso de madei-
ras brasileiras não deprecia carac-
terísticas importantes do vinho,
como a acidez. Para a pesquisa-
dora, isso é bastante positivo,
pois mostra que madeiras nacio-
nais têm potencial de mercado.

Além disso, Renata conduziu
análises sensoriais com 17 prova-
dores. O grupo, que não conse-
guiu diferenciar vinhos envelhe-
cidos em madeiras tostadas e não
tostadas, preferiu amostras de
bebidas em contato com madeira
de Castanha-do-Pará e Jequitibá
em detrimento de bebidas
envelhecidas em Ipê-amarelo.

O próximo passo da pesqui-
sa será construir barricas total-
mente feitas de madeiras de Cas-
tanha-do-Pará e Jequitibá para
envelhecer o vinho. Segundo
Renata, as barricas serão peque-
nas, com cerca de 50 litros cada
uma, mas permitirão análises mais
complexas. "O sabor do vinho
envelhecido em barrica é diferen-
te do sabor da bebida envelhe-

cida em garrafas, apenas em con-
tato com os chips, pois a barrica
permite micro-oxigenação. Por
isso, apenas com o uso das
barricas poderemos ter certeza
que o vinho ficou bom e poderá
ser comercializado", conclui Re-
nata que espera ter boas respos-
tas muito em breve.

A equipe do Núcleo Tecnoló-
gico Uva e Vinho da Epamig tra-
balha de forma integrada e
multidisciplinar. São três pesqui-
sadores, com especializações nas
áreas de fitotecnia (manejo),
Murillo Regina; fisiologia vege-
tal (resposta da planta), Claudia
Souza; e ciência dos alimentos
(composição), Renata Mota).
Também compõe a equipe a
enóloga Isabela Peregrino, res-
ponsável por avaliar o ponto de
colheita e vinificação.

São Sebastião do Paraíso
está entre os municípios de me-
nor altitude onde há o cultivo das
uvas Syrah utilizadas para a pro-
dução de vinhos tintos. O mes-
mo ocorre em cidades como Três
Corações, Araxá, Três Pontas,
Santana dos Montes e Santo An-
tônio do Amparo onde também
são cultivadas uvas Sauvignon
Balnc, para vinhos brancos. Tex-
tura e composição química do
solo, além das condições climá-
ticas, influenciam na capacidade
de absorção de água e nutrien-
tes, formação de fotoassimilados,

temperatura das bagas, com
consequências diretas na forma-
ção do dossel vegetal e compo-
sição dos frutos. Por isso, os vi-
nhos elaborados em diferentes
regiões produtoras apresentam
características típicas do local de
origem das uvas, mesmo que pro-
venientes da mesma cultivar e
submetidas ao mesmo manejo.

Desde de 2005 a Epamig vem
realizando um trabalho neste sen-
tido e intensificando as pesqui-
sas para o incremento da produ-
ção de uvas de qualidade supe-
rior. Criado pelo Governo de Mi-
nas, o objetivo do Núcleo Tecno-
lógico Uva e Vinho da institui-
ção é se transformar em um cen-
tro de referência no desenvolvi-
mento tecnológico e capacitação
de mão-de-obra especializada
para atender a demanda da
vitivinicultura, tanto em Minas
Gerais como em outros estados
do Sudeste com aptidão para a
fabricação de vinhos finos.

Atualmente a pesquisa está
centrada nesta questão da com-
posição das bagas e do vinho da
uva Syrah elaborado sob mane-
jo da dupla poda em diferentes
regiões do sudeste brasileiro. O
levantamento dos compostos de
maior expressão em cada uma das
regiões vai orientar a futura indi-
cação de procedência dos Vinhos
de Inverno do Sudeste Brasilei-
ro. Técnica de colheita inovado-
ra da Epamig é um dos aspectos
que favorecem a atividade; viní-
colas já esperam competir com
chilenos e argentinos.

Segundo os pesquisadores,
São Sebastião do Paraíso está
entre os municípios mineiros que
já apresentam resultados promis-
sores na exploração da vitivini-
cultura. A avaliação após vários
anos de estudos e pesquisas é
de que é possível explorar uma
ampla gama de potencialidades
enológicas dentro de Minas Ge-
rais, incluindo, ainda a produção
de uvas próprias para vinhos de
mesa, vinhos brancos e espu-
mantes.

(Da Redação, com informações
da Agência Minas)

Ainda muito pouco conhe-
cido pelas pessoas, apesar de
ter sido criado na década de
1960, nos Estados Unidos da
América, é o chamado TESTA-
MENTO VITAL.

Conforme explica a advo-
gada e professora Luciana
Dadalto, entusiasta deste as-
sunto, temos o Testamento Vi-
tal como “um documento feito
por uma pessoa com discerni-
mento, civilmente capaz, com
o objetivo de dispor acerca dos
cuidados, tratamentos e proce-
dimentos que deseja ou não ser
submetida quando estiver com
uma doença ameaçadora da
vida, fora de possibilidades te-
rapêuticas curativas e impos-
sibilitado de manifestar livre-
mente sua vontade”.

No Brasil, ainda não há lei
específica regulamentando o
tema, contudo, existem resolu-
ções emanadas pelo Conselho
Federal de Medicina que
normatizam a sua aplicação, tais
como a Res. CFM 2232/2019,
que já em seu art. 1º prevê que
“A recusa terapêutica é, nos ter-

TESTAMENTO
VITAL

mos da legislação vigente e na
forma desta Resolução, um di-
reito do paciente a ser respeita-
do pelo médico, desde que esse
o informe dos riscos e das
consequências previsíveis de sua
decisão”. Portanto, considera-
mos que é plenamente possível
a confecção do TESTAMENTO
VITAL, haja vista que nos gran-
des centros tais documentos já
estão sendo elaborados diotur-
namen-te.

 É importante ainda que este
assunto seja cada vez mais dis-
cutido em nossa sociedade,
considerando que a morte é
vista e tratada como um tabu,
possibilitando-se assim a sua
desmitificação e abrindo as
portas dos Direitos da Perso-
nalidade, dando AUTONOMIA
para que o cidadão escolha
como quer ser tratado quando
não estiver apto para manifes-
tar a sua vontade.

Tulio Colombarolli – Advogado –
Especialista em Direito da Saúde.

Contato (35) 99968-3005 –
colombarollitulio@gmail.com
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1562

• VENDO 2 CASA NO CEN-
TRO: à quatro quadras do cen-
tro, no bairro Nossa Senhora
Aparecida, ótimo para renda.
Valor R$ 140 mil. Tratar com
Milena 99151-9490 zap

• VENDO TERRENO: rua
Tiradentes – centro - com
325m², R$ 250 mil. Tratar
99182-6831

• TERRENO 12X30 – 300m²:
VENDE-SE, plano, murado
em um lado e no fundo. Resi-
dencial Portal dos Ipês. Tratar
35 99190 5394

• VENDO CASA: Rua Sargen-
to Lima, 876 – São Judas, R$
170,00, terreno com 570m²,
casa com 2 quartos, sala e ba-
nheiro. Tratar 3411-5533
Preciliano.

• VENDO TERRENO: em fren-
te ao Corpo de Bombeiros na
av. Oliveira Rezende com
250m2 (10 de frente e 25 late-
ral). Interessado entrar em
contato (37) 99919-4966.

• CHÁCARA CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: ALUGO: 3
dormitórios, sendo que uma
suíte é com banheira, sala,
banheiro social, cozinha, va-
randa, despesas, lavanderia,
garagem, jardim de inverno,
churrasqueira, forno, fogão a
lenha, pomar e jardim. TRA-
TAR FONES (16): 3632-9256
– 99992-3991 – 98225-3797

• CASA DE FUNDO - ALUGA-
SE: 1 quarto, cozinha, banhei-
ro, R$ 250,00 - Rua Maestro
Joaquim Solto, 325 - Vila
Mariana. Tratar 3558-2139 e
99113-6313

• EXCELENTE CHÁCARA A 3
KM DA CIDADE, vendo ou tro-
co por casa em Paraíso, bem
localizada com casa, muita
água, 2 represas, pomar diver-
sificado e plantação de palmi-
to e eucaliptos. ALUGA-SE
PARA TEMPORADA DE FI-
NAL DE ANO E JANEIRO
PARA FAMÍLIAS. Tratar com
o proprietário 35 99975-2521

• ALUGA-SE CASA VILA
MARIANA, rua Cristina Rosa
do Nascimento, 101, com 2
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, área de serviço e garagem.
R$ 600,00. Tratar pelos fones
99167-4154 e 99120-8252

• TERRENO COM 274m² COM
DUAS CASAS INDIVIDUAIS:
na Rua Dante Giubilei, 160 –
Conj. Mons. Mancini. Tratar
com João Carlos 99981-2846

• ALUGA-SE CASA VILA
SANTA MARIA, Rua Maria
Amélia, com 3 quartos, sala,
cozinha, 2 banheiro, área de
serviço e garagem. R$ 700,00.
Tratar pelos fones 99167-4154
e 99120-8252

• ALUGA-SE CASA: Jardim
Europa, rua Holanda, 125, 2
quartos, sala, cozinha, gara-
gem coberta, alarme com cer-
ca elétrica. Tratar direto com
o proprietário R$ 750,00. Tra-
tar com Carlos 99937-8502 ou
3531-8241

• VENDO CASA: próximo a
Santa Casa e Ampara. Tratar
com Rosângela pelo fone 3531-
8514

• ALUGO EXCELENTE PON-
TO COMERCIAL: Ponto co-
mercial há mais de 50 anos
(Carmo Paschoini). 437,00 m2
área construída. Av. Oliveira
Resende, 834. Tratar pelo te-
lefone (35)3531-5101 ou (35)
98857-2940 André

• VENDO CASA NO PARAÍ-
SO DO BOSQUE: com 3 cô-
modos, garagem, terreno com
225m² e todo murado. Tratar
com Rosângela pelo fone 3531-
8514

• ALUGO COMERCIAL: Imó-
vel  para uso comercial  150
m2 área construída. Av. Olivei-
ra Resende, 964 - Tratar pelo
telefone (35) 3531-5101 ou (35)
98857-2940 André –Reforma
será feita de acordo com a ne-
cessidade do locatário!

• SÍTIO VENDE-SE – Com es-
trutura para café, área de
83,49 ha, já com 62 mil pés
de café plantados, capacida-
de para o plantio de mais 100
mil pés. Estrutura montada,
rico em água, mais um poço
artesiano, sítio certificado no
município de São Sebastião
do Paraíso. Casa sede, casa
para caseiro, tulha, terreirão
para café com 3.500 m2. Área
de pastagem. Tratar com Cae-
tano pelo tel. (35) 9 8862-1444.

• ALUGO, 2 SALAS COMER-
CIAIS PARA ESCRITÓRIOS
EM GERAL: já com infraes-
trutura de recepção, cozinha
e banheiros já montado. Cada

IMÓVEIS

DIVERSOS

• ARADO STA. ISABEL 2
DISCOS | CAÇAMBA TRA-
SEIRA | ENSILADEIRA JF
60: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• VENDO SEMENTES DE
PASTAGENS COM ALTA
PUREZA, tenho todas as va-
riedades. Contato: Valdir
ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,

• ALUGO CHÁCARA COM PISCI-
NA, CHURRASQUERIA E GRAN-
DE ÁREA DE LAZER: localizada
a 17km (asfalto) de São Sebas-
tião do Paraíso, fica a 1 km da
Estância Balneária Termópolis.
Aos Finais de semana, exceto
feriados. Área coberta com
churrasqueira, casa mobiliada,
cozinha completa. Para maio-
res informações e fotos, entrar
em contato no Cel.: (35) 99956-
3208 e falar com Darlene

• PROCURO TRABALHO DE
EMPREGADA: doméstica, babá

OPORTUNIDADES

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

ORAÇÃO A SANTO EXPEDITO
Festa - 19 de abril

Importante: Este Santo mártir é especialmente invocado nos
negócios que demandam pronta solução e que uma demora
poderia comprometer. É o Santo da décima primeira hora, aquele
cuja invocação nunca é tardia; mas também ele incita a fazer
depressa o bem e não deixa para o dia seguinte e a cumprir sem
demora aquilo que lhe é prometido.
ORAÇÃO: Que a intercessão do glorioso mártir Santo Expedito
nos recomende. Oh! Deus, junto a vossa bondade, a fim de que,
com sua proteção obtenhamos o que os nossos próprios méritos
são importantes para alcançar. Assim seja. Nós vos suplicamos
Senhor que inspireis com vossa Graça, todos os nossos
pensamentos e ações, para que eles encontrem em Vós seu
princípio e sejam por intercessão de Santo Expedito, levados com
coragem, fidelidade e prontidão em tempo próprio e favorável a
bom e feliz fim. Por Nosso Senhor Jesus Cristo. Assim seja.
SÚPLICA: Santo Expedito, honrados pelo reconhecimento
daqueles que vos invocaram à última hora em negócios urgentes,
nós vos suplicamos que nos obtenhas da bondade misericordiosa
de Deus por intercessão de Maria Imaculada (citar o dia) a graça
de que com toda submissão solicitamos da vontade divina. REZAR:
1 Pai Nosso, 1 Ave Maria e Glória ao Pai.
* Hoje mando imprimir um milheiro desta oração em Ação de
Graças por um grande beneficio recebido. Z.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS PARA VENDA:

Village Paraíso  R$ 145.000,00 - Cód.: 2420
Área de terreno: 200m² Construção: 63m²
PROJETO COM: 2 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
PROJETO PREPARADO PARA CONSTRUÇÃO DE SUÍTE E COBERTURA
DA GARAGEM.

Vl. Santa Maria R$ 450.000,00 - Cód.: 628
Área de terreno: 430m² Construção:270m²
3 DORM, SENDO 1 SUITE, TODOS DORM COM ARMÁRIOS, SALA DE TV,
SALA DE JANTAR E VISITA, BAN SOCIAL GARAGEM. EDÍCULA COM 1
DORM, SALA, COPA-COZ COM ARMARIOS, BAN SOCIAL, AREA DE
SERVIÇO DE LAJE COM PISO.

Vl. Nova R$ 360.000,00 - Cód.: 2460
Área de terreno: 300m² Área de construção: 178m²
PAVIMENTO INFERIOR: GARAGEM P/ 02 CARROS PEQUENOS, 1 ATRAS
DO OUTRO, TEM UM CÔMODO COM W.C. QUE PODE SER FEITO DE
GARAGEM P/ 02 CARROS.
PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, 2 SALAS, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, QUINTAL. PISO FRIO.

Vl. Muschioni R$ 300.000,00 - Cód.: 666
Área de terreno: 535m² Construção: 300m²
3 DORM, SALA, COZ, 2 BANH, ÁREA DE SERV COBERTA, PISCINA,
GARAGEM, EDICULA. LAJE E PORCELANATO.

Vl. Mariana R$ 170.000,00 - Cód.: 2926
Área de terreno: 198m² Construção: 79m²
CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO COM:
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM COBERTA P/ 01 CARRO E
DESCOBERTA P/ 03. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Helena R$ 180.000,00 - Cód.: 2912
Área de terreno: 205m² Construção: 90m²
2 DORM (com espaço para ampliar), SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PORTÃO
ELETRÔNICO, CERCA ELÉTRICA E ALARME.

Vl. Formosa R$ 330.000,00 - Cód.: 2147
Construção: 144m²
PISO SUPERIOR: 02 DORM, SENDO 1 SUÍTE, COPA-COZ, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV. PISO INFERIOR: CÔMODO COMERCIAL, BANHEIRO
SOCIAL, GARAGEM, DEPÓSITO.

Vl. Formosa R$ 200.000,00 - Cód.: 2953
Área de terreno: 160m² Construção: 170m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01
CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. América R$ 550.000,00 - Cód.: 2956
Área de terreno: 300m² Construção: 170m².
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, DORM COM ARMÁRIOS, SALA, COPA, COZ
COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA GOURMET COM PISCINA,
GARAGEM P/ 02 CARROS.

Verona R$ 290.000,00 - Cód.: 2380
Área de terreno: 250m² Construção: 212m²
CASA DA FRENTE COM: 3 DORM, 2 SALAS, COZ, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 1 DESCOBERTO.
LAJE E PISO FRIO.
SOBRADO NOS FUNDOS COM:
PAVIMENTO SUPERIOR 3 DORM E 01 BANH. PAVIMENTO INFERIOR:
01 COZINHA COM ÁREA DE CHURRASCO E W.C.

S. Sebastião  R$ 140.000,00 - Cód.: 2649
Área de terreno: 180m² Construção: 143m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E
PISO FRIO. NOS FUNDOS ÁREA COBERTA COM LAVANDERIA, DESPENSA
E W.C. ACEITA TERRENO NO JD. DIAMANTINA E CARRO DE ATÉ R$ 20
MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

S. Judas Tadeu R$ 180.000,00 - Cód.: 2911
CASA DA FRENTE: 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, GARAGEM  P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.
CASA DO FUNDO: 2 DORM, SALA CONJUGADA COM A COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO E VARANDA.  FORRO DE PVC E PISO FRIO.

Santa Tereza R$ 140.000,00 - Cód.: 2943
Área de terreno: 237m² Construção: 89m²
2 DORM, AMPLA SALA, COPA, AMPLA COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO, NOS FUNDOS
ÁREA DE SERVIÇO E CÔMODO COM FOGÃO À LENHA.

Rosentina II R$ 160.000,00 - Cód.: 2828
Área de terreno: 250m² Construção: 137m²
2 DORM, SALA, 1 COZINHA INTERNA E 1 COZINHA EXTERNA, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/ 05 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Portal dos Ipês R$ 600.000,00 - Cód.: 2866
Área de terreno: 300m² Construção: 230m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, BANH SOCIAL, ARMÁRIOS NOS
DORMITÓRIOS, SACADA NA SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES, LAVABO,
COZINHA COM ARAMARIOS, LAVANDERIA, ÁREA DE CHURRASCO COM
ARMÁRIOS BANHEIRO E DESPENSA, AQUECIMENTO SOLAR.

Pq das Andorinhas R$ 165.000,00 - Cód.: 1706
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM
COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA P/ + 2. LAJE E PISO FRIO.

Pq. Belvedere II R$ 00.000,00 - Cód.: 2866
Área de terreno: 200m² Construção: 69m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Nossa Srª. Apda. R$ 165.000,00 - Cód.: 2209
Área de terreno: 155m² Construção: 85m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Mocoquinha R$ 300.000,00 - Cód.: 1328
Área de terreno: 300m² Construção: 150m²
PAV. SUPERIOR: 01 SUÍTE, AMPLA SALA, LAVANDERIA, AMPLA
VARANDA.
PAV. INFERIOR: 02 DORM, SALA, COPA-COZ, 02 BANH, ÁREA,
GARAGEM P/ 02 CARROS. CONSTRUÇÃO DE TIJOLOS.

Lagoinha R$ 420.000,00 - Cód.: 2650
Área de terreno: 250m² Construção: 183m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS SALA,
COPA-COZ, BANH SOCIAL, LAJE, TACÃO E PISO FRIO. GARAGEM P/ 01
CARRO COBERTO, ESPAÇO PARA COLOCAR MOTOS. EDÍCULA COM
SUÍTE, LAVANDERIA.

Jd. Planalto R$ 140.000,00 - Cód.: 979
Área de terreno: 250m² Construção: 183m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.

ou em fábrica. Tratar com
Rosi-mary da Silva 35 99235-
0269

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• VENDO TERRENO •
ÓTIMA LOCALIZAÇÃO, TODA

INFRAESTRUTURA, RUA AUSTRÁLIA,
JD EUROPA, QUADRA E, LOTE 16
– 360 M² - VALOR R$ 120.000,00.

TELEFONE:
(16) 3636.5772 E (16) 98852.9207 – HENRIQUE

OU (35) 98807.0802

cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442  Nilson.

• SÍTIO VENDE-SE •
Com estrutura para café, área de 83,49 ha, já com
62 mil pés de café plantados, capacidade para o plan-
tio de mais 100 mil pés. Estrutura montada, rico em
água, mais um poço artesiano, sítio certificado no
município de São Sebastião do Paraíso. Casa sede,
casa para caseiro, tulha, terreirão para café com
3.500 m2. Área de pastagem. Tratar com Caetano
tel. (35) 9 8862-1444.

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93, inciso I
a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a reserva legal
de cargos de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539 2300
com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2019.

VEÍCULOS

• GRAND SIENA SUBLIME: vendo completo, bancos de couro,
automático, branco, 18 km rodados, estepe nunca rodou. Tratar
3531-5980 e 98869-4450

• MOTO BIS/2017: vendo Tratar 35 9936-6408

sala tem 25,00 m² (5,0 x 5,0
m). Valor R$ 550,00 / mês. As
despensas com internet, tele-
fone, recepção, água e ener-
gia, serão divididas. Ponto
bem localizado na Rua Alferes
Patrício, 695 - Centro em São
Sebastião do Paraíso - MG.
Contrato direto com o proprie-
tário. Para mais informações
entrar em contato no Cel: (35)
99912-3001 e falar com
Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO –
MG: Valor = R$ 550,00 (sex-
ta, sábado e domingo) –
exceto feriados. - 17 km de
São Sebastião do Paraíso
(Fica próximo a Termópolis); -
2 quartos, sendo um com 6
camas de solteiro e outro com
1 cama de casal. - Geladeira;
- Freezer grande; - 2 fogões; -
Área coberta com churras-
queira e fogão a lenha; - 2 pis-
cinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as cri-
anças); - Parquinho para as
crianças (3 balanço, 4 gangor-
ras e barras); - Televisão com
antena parabólica; - Pega
aproximadamente só uns
800,00 m de estrada de terra;
Para mais informações entrar
em contato no Cel: (35) 99912-
3001 e falar com Wagner.

• VENDO CASA RESIDEN-
CIAL – Rua da Bahia nº 19 –
Mocoquinha, Possui garagem
para 02 carros, sala, cozinha,
lavabo, dois quartos, um ba-
nheiro, um escritório, uma
sala ampla para espaço
gourmet, uma lavanderia am-
pla e outro banheiro, com pe-
queno quintal. Interessados li-
gar 35 9 9913 0906.

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dor-
mitórios com ventiladores no
teto, cortinas blackout, gara-
gem p/ 3 carros, sendo 2 va-
gas cobertas. Cozinha ameri-
cana planejada, c/ luminária,
sala c/ luminária e cortina
blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com
fogão a lenha, forno e churras-
queira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno.
Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9
9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

• TERRENO EM TERMÓPO-
LIS COM 337M2: ótima loca-
lização e vista, aos fundos da
Igreja/Capela, escriturado. In-
teressados falar com Paulo:
3531-2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m²
NO CONDOMINIO CAMPO
ALEGRE. contendo casa com
copa/cozinha, quarto, banhei-
ro, sala, área de lazer com
churrasqueira e banheiro ex-
terno, pomar formado. Tratar
fone: (35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO
DE ALTO PARAÍSO: porcela-
nato, massa corrida, parte elé-
trica de led, 3 quartos, sendo
uma suíte, cozinha America-
na, sala, banheiro social, la-
vanderia e garagem. Possui
fino acabamento. Contato:
Valdir ZAP: 98408-5354.

• TERRENO NO ESTÂNCIA
ARARAS 525m²: na avenida
Tião Carreiro (principal), lote
10. Tratar 35 98843-7172 R$
37 mil.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• SÍTIO – VENDE-SE: Na re-
gião dos Varões, município de
São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com
3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena re-
presa. A 7 quilômetros de
Paraíso, sendo 2 quilômetros
em estrada de terra. Tratar
com o proprietário pelos tel.
(35) 3531-2999 ou (35) 9
8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º an-
dar, sendo 4 quartos com 2
suítes, armários embutidos,
garagem para 2 carros R$ 210
mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGO-INHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

PENSAMENTO POSITIVO
Pode auxiliar sua

saúde e seu bem estar

Vibre no pensamento positivo!
Tudo no universo é energia, de acordo com a física

quântica. Tudo é vibração, o pensamento e a realidade, portanto
a energia de um pensamento positivo se materializa no mundo
real. É o momento em que a ciência e a espiritualidade se
unem: após a descoberta de que os átomos não são formados
de matéria, mas sim de energia. Tudo no universo é formado
por átomos, tanto você como eu;  então tudo é formado por
energia condensada. Portanto a energia emitida pelo
pensamento cria uma realidade. O magnetismo ( que é a
capacidade de alguns materiais se atraírem ou se repelirem) é
outro conceito bastante apropriado pela literatura sobre
pensamento positivo. A crença é que a mente atuaria como
um ímã capaz de vibrar com força suficiente para atrair
objetos e acontecimentos.

Pensamento Positivo é basicamente enxergar o lado bom
das coisas do seu passado e presente e ao mesmo tempo ter
confiança e otimismo no futuro. Pense em algo que você quer
muito. A casa dos seus sonhos, comprada sem financiamento.
Enquanto você lia a  afirmação da compra da casa, uma
avalanche de sinais nervosos ocorreram no seu cérebro.
Milhares de neurônios foram acionados e trocaram
informações em frações de segundo. Arquivos de memória
foram vasculhados e a imagem do imóvel surgiu em sua mente.
Você se sentiu bem. Esta é a sensação proporcionada pelo
pensamento positivo.

O contrário também ocorre. O pensamento negativo se
materializa. Então, vibre sempre em frequências elevadas e
atrairá coisas positivas. Alguns hábitos deverão ser eliminados,
pois diminuem a energia vibracional, como; reclamar, falar
mal dos outros,  ter pensamento negativo, pensar mal de si
mesma(o), que não consegue realizar atos diversos, que não
é capaz. Lembre-se de algum fato que gerou a crença de que
atingir a prosperidade é difícil, ou que foi conseguida uma
vez e depois tornou-se difícil. Sobre esta crença diga: está
cancelado. Está solto para o universo. Substitua pelo paradigma
por pensamentos como: Eu mereço! Eu sou capaz! Eu
sou próspera(o)! eu vou conseguir! A prosperidade vem até
mim facilmente. Tudo é possível.

Eleve o seu pensamento à vibração positiva.
O pensamento tem poder.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

RECEITAS DO GUARI

Pato assado à Califórnia
INGREDIENTES
1 pato grande, inteiro
1 kl batatas grandes para purê
1 litro de leite
4 dentes de alho amassado e cortado miúdo
1 copo de vinho tinto seco
1 cebola cortada miúdo
1 tomate cortado miúdo
1 copo  de azeite composto
1 lata de pêssego em calda
1 copo americano de ameixa em calda
1 abacaxi cortado em fatias
250 gr. manteiga sem sal

MODO DE PREPARAR
Assar o pato com todos os temperos, envolto em
papel alumínio. Regar a cada 10 minutos. Fazer o
purê com 200 gr. de manteiga sem sal. Após as-
sado o pato, coloque em um pirex grande e de-
core com o purê em volta. Em seguida decore
também com as frutas que devem ser colocadas
por cima do pato. Servir com arroz branco. Prato
pronto, bom apetite.

O Lions Clube comemorou o Dia
do Voluntariado (6/12), com a entre-
ga de toalhas de banho ao Hospital
Gedor Silveira, cumprindo com o re-
sultado do Almoço Porco a Paraguaia,
das Ações Sociais realizadas.

O Hospital Gedor Silveira é um
local com o ambiente confortável,
muito organizado e limpo, com áreas
de estimulo a criatividade cultural e
artesanal. Os funcionários são muito
amorosos, com uma parceria incrível
no ambiente de trabalho, juntamente
com Marlei Giubilei a qual nos rece-
beu com uma grande simpatia e cor-
dialidade.

Parabéns a todos envolvidos pela
dedicação e doação ao próximo.

Hospital Gedor Silveira

Membros do Lions Clube
de nossa cidade tiveram na
noite de 5/12, na Pizzaria
Nanina, a confraternização
natalina. Uma noite maravilho-
sa, na qual podemos perceber
como as pessoas fazem a di-
ferença em nossas vidas, as
quais se tornam insubstituíveis
pela doação carinhosa das
palavras e do amor envolvido.

Nós do Lions Clube com-
pletamos mais um ano e es-
tando juntos neste momento
tão mágico que é o Natal, que
lembranças ficarão guardadas

Confraternização Natalina
para sempre em nossos cora-
ções.

Para completar nossa fes-
ta, ganhamos uma compa-
nheira, a linda e charmosa
PATRICIA PRANTE MA-
CHADO, que veio de Ijuí,
município do Rio Grande do
Sul para São Sebastião do
Paraíso.

Seja muito bem vinda ao
nosso Lions, que a recebe de
braços abertos para nosso
convívio e para nos agraciar
com sua simpatia.

CaL Paula Amaral Cauduro Lauria

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Esta entidade, situada na
Av. Monsenhor Felipe, 50,
fundada em 3 de março de
1970 – tendo sua área de
40.351 metros quadrados no
centro da cidade. Seu início
exercido pelo Município, en-
tre convênios entre Prefeitu-
ra e a sociedade, que ali fize-
ram várias obras, tendo um
período9 de ouro. Bailes de
carnaval e outros para diver-
timento para as pessoas que
lá frequentavam, por várias
administrações, que bem que-
riam aquele clube, seu pleno
funcionamento com desen-
volvimento para a sociedade.

Esclarecimento: Com
todo respeito venho solicitar
da autoridades competentes,
Ministério Público, Judiciá-
rio, Executivo, Câmara Mu-
nicipal e outros, qual é a si-
tuação atual daquele clube
que está em abandono quase
total, necessitando de fisca-
lização por parte da Vigilân-
cia Sanitária, por estar ainda
funcionando, não sabendo de

PRAÇA DE
ESPORTES

CASTELO BRANCO
Manifesto

que forma ou sob qual res-
ponsabilidade do gestor atu-
al, por quase três anos.

Sabendo que a PECB tem
várias dívidas trabalhistas,
encargos sociais (FGTS –
INSS – PIS e outros). A pre-
ocupação é que esta área se
torne outro elefante branco.

A população das classes
média e pobre necessitam da
Praça de Esportes para parti-
ciparem, um clube popular
em que as pessoas possam
usufruir com suas famílias.

Em 29 de junho de 2001
foi assinado convênio entre
o Estado de Minas Gerais e o
Município na gestão da
prefeita Marilda Melles.

Hoje não sabemos qual é
o futuro daquela área que foi
de grande valia para a popu-
lação de nossa cidade.

Nossos sinceros agrade-
cimentos aos que puderem
nos esclarecer a situação atual
da PECB.

Ass. UM GRUPO DE

EX-ASSOCIADOS DA PECB.


